

An: chefredaktion@diepresse.com

ÖVP schafft versehentlich das biologische Geschlecht ab

Die Presse vom 19.09.2024

Sehr geehrte Redaktion,

es geht um diesen Beitrag ohne Autornennung:

<https://www.diepresse.com/18879779/oevp-schafft-versehentlich-das-biologische-geschlecht-ab>

Darin wird behauptet, Faika El-Nagashi würde bei der Wahl in zehn Tagen nicht mehr kandidieren. Das ist unrichtig. Leider wurde sie – aufgrund ihrer differenzierten Haltung in Fragen zu Gender und Frauenrechten – nicht nur Zielscheibe von Mobbing, Shitstorms, Hassmails und Drohungen, sondern auch von den Grünen auf einen chancenlosen Listenplatz gereiht. Ihre einzige Chance auf ein Mandat im kommenden Nationalrat ist über Vorzugsstimmen. Da ist es wenig hilfreich, wenn „Die Presse“ behauptet, sie würde nicht mehr antreten.

Es wäre eine Frage der journalistischen Fairness, diesen Fehler einigermaßen prominent zu korrigieren. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Christan H. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)